



# Das GO-MOBIL® kommt



Was sich in 38 Kärntner Gemeinden bewährt hat, bringt jetzt auch Bewegung ins **Görtschitztal**: Ab dem Sommer soll das **GO-MOBIL®** in den Gemeinden **Brückl, Eberstein und Klein St. Paul** für bessere Mobilität sorgen. Der Tür-zu-Tür-Fahrdienst bringt seine Fahrgäste unkompliziert zum Arzt, zum Einkaufen, ins Gasthaus, zum Sport oder zur Kirche und wieder nach Hause. Auch die Haltestellen des öffentlichen Verkehrs werden angefahren.

GO-MOBIL® ist eine **Initiative der örtlichen Betriebe, der Gemeinden und des Landes**. Das Gründungskomitee ist derzeit bei den lokalen Betrieben unterwegs, um sie als Mitglieder des GO-MOBIL®-Vereins aufzunehmen.

Seien auch Sie dabei - für die Region und ihre Meschen!

[www.gomobil.at](http://www.gomobil.at)

Sie möchten Teil der GO-MOBIL®-Familie werden als Fahrer:in, im Vorstand oder als Mitgliedsbetrieb? Infos erteilt Amtsleiter Lukas Schellander, Marktgemeinde Eberstein, unter Tel: 04264/8168-16

